Intervención del diputado Masedonio Mendoza Basurto, en relación al traslado de víveres y apoyos a las y los guerrerenses afectados por el Huracán Otis y la gratuidad de las Casetas de Peaje en el Estado.

La presidenta:

Se concede el uso de la voz hasta por un tiempo de diez minutos al diputado Masedonio Mendoza Basurto.

El diputado Masedonio Mendoza Basurto:

Gracias, diputada presidenta.

Pues la verdad es que diputadas, diputados, a veces nos acaloramos y entonces empezamos a acordarnos de la historia y echarnos culpas, también queremos presumir lo que mucho o poco hemos hecho, creo que a todos los diputados en la manera de lo posible se ha hecho lo posible también decirlo no es

responsabilidad de un diputado, pero se ha hecho lo posible.

A mí me preocupa porque ustedes ya lo han expresado Acapulco es la tercera parte de la población del Estado de Guerrero, pero también es de donde tenemos la recaudación para el Estado y efectivamente lo que se propone del gasto para el Estado en este 2024, pues es lo que equivalente a lo bueno menos, un poquito más de lo que propone el presidente Andrés Manuel con lo que tiene que destinar para la recuperación del puerto.

Pero más bien yo creo que como Poder Legislativo pues tendríamos que sostener una reunion con los responsables de parte del Poder

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 7 Noviembre 2023

Ejecutivo para saber hasta donde también se ha avanzado para tener datos certeros sobre qué es lo que necesitamos en Acapulco, es cierto se están haciendo los censos, van a arrojar datos, pero es la parte que le corresponde a la federación, cierto no podemos con el recurso del Estado solucionar todas las necesidades del Estado o de Acapulco.

Pero sí deberíamos de pensar de qué manera porque nuestra responsabilidad como Poder Legislativo y aquí es los 46 diputados y ahí si yo pediría a la Comisión Especial que se formó bueno que, si ya el presupuesto federal ya se aprobó en lo general, pero como a través de esta comisión buscar apoyo, pero desde luego tener esta información de parte del gobierno del Estado o a lo menos que ustedes tengan la información.

Yo desconozco porque damos números, estimaciones, pero realmente cuánto necesitamos para recuperar Acapulco, entonces necesitamos datos duros, información

certera y si quienes tienen esa información que hacen los censos bueno yo creo que es correcto que se compartiera y que podamos caminar repito el tema es responsabilidad del Poder Legislativo con 46 diputados, responsabilidad del Poder Ejecutivo qué hacemos para conseguir el recurso que necesitamos para Acapulco, pero en realidad es para todo el Estado de Guerrero.

Es preocupante porque cómo nos vamos a recuperar, cuánto tiempo nos va a llevar por lo menos lo que circula en las redes que los primeros hoteles están pensando en poder reabrir hasta marzo, abril y entonces no vamos a tener ingresos para Acapulco, quién va a visitar a Acapulco en diciembre.

Entonces son temas que realmente debe preocuparnos y cierro con esto de que este Congreso pueda citar a las instancias correspondientes del Poder Ejecutivo para tener datos certeros y hacer propuestas viables, reales y posibles con la comisión especial del Congreso.

Diario de los Debates Chilpancingo, Gro. Martes 7 Noviembre 2023 Muchas gracias y animo a la gente de Acapulco, pues así como en tantas ocasiones nos ha ocurrido tendremos que levantarnos de entre el polvo y el desastre que hay. Saludos a todos y nuestra solidaridad.

Gracias, diputada presidenta.